

Descarbonización y tarifas eléctricas

Señor Director:

“No hay plazo que no se cumpla ni deuda que no se pague”. Una frase que refleja la compleja situación que atraviesa el sector eléctrico.

Como una consecuencia de la normativa que busca transparentar los precios de la luz tras años de congelamiento, las alzas previstas en las tarifas eléctricas son una preocupación que aumenta con los días, sobre todo tras el último Informe de Política Monetaria (IPoM), que ha relacionado un aumento significativo de la inflación con este asunto.

La propuesta para abordar el problema a través de un incremento en el impuesto verde sobre las emisiones de carbono ha generado opiniones divididas debido a sus potenciales efectos sobre el plan de descarbonización. Sin embargo, esta medida es valiosa si su implementación es repensada para que el impuesto verde no solo sea visto como un medio para generar ingresos públicos, sino como un instrumento para impulsar la transición hacia energías más limpias y eficientes.

Un incremento gradual del gravamen sobre las emisiones de CO2 es una buena alternativa que puede vincularse directamente con el financiamiento de subsidios para las tarifas eléctricas. Uno que asegura que los recursos tengan un

destino beneficioso para los consumidores y que estos se distribuyan eficientemente, priorizando a las familias de menores ingresos y a las regiones más afectadas por los costos energéticos, como Valparaíso y Atacama.

MARIO VELÁZQUEZ
PRESIDENTE DE SCHNEIDER ELECTRIC SAC